



**Почетный консул Австралии  
Санкт-Петербург**

Исх. № 4 - 9/2022 Циркулярная Нота

Почетный консул Австралии в Санкт-Петербурге г-н Себастьян Фицлайон свидетельствует свое уважение Представительству Министерства иностранных дел Российской Федерации в Санкт-Петербурге, Комитету по внешним связям города Санкт-Петербурга, Комитету по внешним, экономическим и межрегиональным связям Правительства Ленинградской области и Консульским представительствам, аккредитованным в Санкт-Петербурге, и с сожалением сообщает им, что Генерал-Губернатор Австралии, Его Превосходительство Генерал Достопочтенный Дэвид Херли AC DSC FTSE официально объявил, что Ее Величество Королева Елизавета II, Королева и Глава государства Австралии и других ее королевств и территорий, а также Глава Стран Содружества, скончалась вчера.

Кроме того, Почетный консул имеет честь сообщить им, что, следовательно, старший сын Ее Покойного Величества, Чарльз, принц Уэльский, является королем Карлом III.

Боже, храни Короля!

Почетный консул Австралии в Санкт-Петербурге пользуется этой возможностью, чтобы вновь возобновить Представительству Министерства иностранных дел Российской Федерации в Санкт-Петербурге, Комитету по внешним связям города Санкт-Петербурга, Комитету по внешним, экономическим и межрегиональным связям Правительства Ленинградской области и Консульским представительствам, аккредитованным в Санкт-Петербурге, заверение в его высочайшем уважении.

Санкт-Петербург: 9 сентября 2022 года

(Во вторник, 13 сентября, и в среду, 14 сентября, с 11:00 до 13:00, в офисе Почетного консула на Мойке, 11 будет открыта книга памяти, в которую посетители смогут внести свои соболезнования)





**Australian Honorary Consul  
St. Petersburg**

Note Verbale № 4 - 9/2022

The Australian Honorary Consul in St. Petersburg Mr. Sebastian FitzLyon presents his compliments to the Representation of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation in St. Petersburg, the Committee for External Relations of the City of St. Petersburg, the Committee for External, Economic and Trans-Regional Relations of the Leningrad Regional Government, and the Consular Missions accredited in St. Petersburg, and regrets to inform them that the Governor-General of Australia, His Excellency General the Honourable David Hurley AC DSC FTSE has officially announced that Her Majesty Queen Elizabeth II, Queen and Head of State of Australia and of her other realms and territories and Head of the Commonwealth, died yesterday.

Further, the Honorary Consul has the honour to inform them that consequently Her Deceased Majesty's eldest son Charles, Prince of Wales, is King Charles III.

God Save the King!

The Australian Honorary Consul in St. Petersburg takes this opportunity to renew to the Representation of the Ministry of Foreign Affairs of the Russian Federation in St. Petersburg, the Committee for External Relations of the City of St. Petersburg, the Committee for External, Economic and Trans-Regional Relations of the Leningrad Regional Government, and the Consular Missions accredited in St. Petersburg, the assurance of his highest consideration.

St. Petersburg: 9th September 2022

(A book of remembrance will be open at the office of the Honorary Consul at Moika 11 for visitors to enter condolences on Tuesday 13th and Wednesday 14th September, from 11:00 am to 13:00 pm).

